



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>160 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10212</b>
Prix	<b>1 050 000 €</b>

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

Cannes - suquet / mairie loft - appartement 4p (160.93m<sup>2</sup>) + terrasse (143m<sup>2</sup>) situé à 1,5 km du célèbre palais des festivals de cannes, à 500 mètres des plages, proches des commerces et du centre-ville de cannes, keller williams vision vous propose ce loft de standing aux prestations de haute qualité, de type 4 pièces aux grands volumes et équipé de matériaux de qualité supérieure. Il se compose de la manière suivante : un hall d'entrée donnant sur un lumineux et spacieux séjour avec sa cuisine professionnelle ouverte et toute équipée. Une suite parentale avec dressing, salle d'eau avec ...

*Cannes - suquet - mairie apartment 4p (160 m<sup>2</sup>) + terrace (143 m<sup>2</sup>) located 10 minutes from cannes' famous palais des festivals, 500 meters from the golden beaches, this magnificent loft by keller williams embodies excellence. Nestled in a privileged location, close to shops and the lively heart of cannes, this exceptional space will seduce you with its high-end features. This 4-room loft offers generous volumes, enhanced by the use of materials of unrivalled quality, providing you with an incomparable residential experience. As soon as you cross the threshold, you'll be greeted by an elegant ...*

## KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

